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令和４年３月定例教育委員会会議録 

 

１ 期 日 令和４年３月２３日（水） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、山﨑こども教育課長、 

  西村幼児教育センター所長、峯課長代理、西村課長代理、小宮主任指導主事、 

江口総務企画係長、柿塚国スポ推進係長、小林学校教育係長、稲富子育て支援係長 

古賀生涯学習係長 

 

４ 町民憲章の唱和  出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席（全員出席） 

 

６ 議案審議 

  議案第 14 号 学校における児童手当認定権限の移譲について 

  議案第 15 号 独立行政法人日本スポーツ振興センター共済掛金の徴収に関する規則の制定    

について 

 

７ 教育長の報告他 

報告第 73 号 令和４年度教職員の人事異動について 

報告第 74 号 ３月町内校長研修会について 

報告第 75 号 不登校、いじめ、問題行動（２月分）について 

報告第 76 号 令和３年度３月補正予算及び令和４年度当初予算について 

報告第 77 号 江北町放課後児童クラブ実施要綱改正について 

報告第 78 号 ニチイキッズこうほく保育園及び永林寺保育園の園長交代について 

 

８ その他 

① 行事予定 

② 江北小学校のトイレ改修について 

 

９ 会議の経過 

 

(１) 開会 午後１時５８分 

 

(２) 前回会議録の承認 

このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 
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(３) 議案審議 

 【議案第１４号】 

   学校における児童手当認定権限の移譲について 

このことについて、小林学校教育係長が議案書に基づき説明し、委員会は協議の結果、議 

案のとおり了承した｡ 

 

【議案第１５号】 

独立行政法人日本スポーツ振興センター共済掛金の徴収に関する規則の制定について 

このことについて､小林学校教育係長が議案書に基づき説明し、委員会は協議の結果、議 

案のとおり了承した｡ 

 

(４) 教育長の報告他 

【報告第７３号】 

令和４年度教職員の人事異動について 

小宮主任指導主事は、「令和４年度教職員の人事異動について」の資料に基づき報告を行った。 

報告終了後に資料の回収を行った｡ 

 

【報告第７４号】 

３月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は、「３月町内校長研修会について」の資料に基づき報告を行った。 

また、議長より、第６回人事異動協議会の報告も併せて行う。 

 

【報告第７５号】 

不登校、いじめ、問題行動（２月分）について 

小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（２月分）について」の資料に基づき 

   報告を行った。 

   田中委員、最近、子ども達が夜遅くまでスマートホン、やタブレットでネットやゲームを 

していて、寝不足になっているようだ、親も同じように遅くまでしていて、子どもに気付 

いてないことが多いようだ。遅くまでして寝不足になり不登校につながらないか不安に 

思っている。 

 

重松委員 先ほどの田中委員のスマホ等で夜遅くまでしていて、学校で眠そうにしている   

子どもがいたら、先生たちが子供の様子を、家庭に一報電話でもしていただけたら、子ど 

もに気付いていない親も子供について関心が出てくるのではないかと思うが、対応をお願 

いします。 

   小宮指導主事  現在は色々なことについて家庭に繋げていますが、引き続き学校にもお 

願いしていきたいと思います。 
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【報告第７６号】 

   令和３年度３月補正予算及び令和４年度当初予算について 

西村課長代理は、「令和３年度３月補正予算及び令和４年度当初予算について」の資料に基

づき説明を行った。 

 溝口委員、花山球場の修繕について、池田議員より質問があったが今回はないのか 

 西村代理、現在検討中提示できる仕様ができたら報告する。 

 

【報告第７７号】 

  江北町放課後児童クラブ実施要綱改正について 

  稲富子育て支援係長は、「江北町放課後児童クラブ実施要綱改正について」の資料に基づ 

き説明を行った。 

 

【報告第７８号】 

  ニチイキッズこうほく保育園及び永林寺保育園の園長交代について 

  稲富子育て支援係長は、「ニチイキッズこうほく保育園及び永林寺保育園の園長交代につ 

いて」の資料に基づき報告を行った。 

 

(５) その他 

①  行事予定について確認を行った。 

②  江北小学校のトイレ改修について 

   溝口委員、結果的には予算的な問題で改修が出来なかったのか 

    山﨑課長 設計入札の不落の要因と 11 月 26 日に過疎地域の指定を受けるようになり、 

学校改修の財源に充てることができるようになったので再検討することとなった。 

   浪瀬委員 結論的に新設トイレと既存のトイレの二本立てになるのか 

   教育長 既存の分を改修しつつ、新設トイレの新設に向けて進めていく。 

   重松委員 子どもは既存のトイレが無くなったと思っている子どもにも伝わるように説 

明をしてほしい。      

(６) 閉会 午後４時２８分 

 

 教 育 長            吉 田  功 

 

            教育委員（教育長職務代理者）   浪 瀬 隆 一 

 

            こども教育課長            山 﨑 久 年 


